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PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃO / ÁREA TELEFONE E-MAIL

Vilson Heck Junior Docente - Titular
Alexsander Furtado Carneiro Docente - Titular
Geancarlo Vieira Werner TAE - Titular
Glaidson Menegazzo Verzeletti TAE - Suplente
Bruno Hercílio Vargas Exterckötter Discente - Titular
Thiago Meneghel Rodrigues Chefe do DEPE – Membro nato
Raquel Matys Cardenuto DG e Presidente – Membro nato

Definições
Item 1) Informes:
- A presidente do Colegiado, Raquel, informa que, em reunião com o chefe do DEPE, Thiago, e os professores das áreas, ficou
decidido que os FICs que iniciarão em fevereiro e março de 2013 serão os seguintes: CLP, Instalações Elétricas Residencias e
Prediais, Desenho Industrial: Básico 2D e 3D, Balconista de Farmácia, Matemática Comercial e Financeira Básica sem Uso de
Calculadoras  Financeiras  e  Instrumentação  para  Laboratórios.  O  FIC  Balconista  de  Farmácia  será  ofertado  no  período
matutino, surgindo com isso o questionamento sobre a abertura do Campus nos três períodos. A presidente do Colegiado,
Raquel, esclarece que, em conversa com a Reitora do IF-SC, prof. Maria Clara, a mesma ratificou que não devemos abrir o
Campus em um terceiro período sem ter a oferta de um curso técnico. A presidente do Colegiado, Raquel, explica que mesmo
sem a abertura oficial do turno na manhã o FIC será ofertado neste período. 
- O chefe do DEPE, Thiago, informa que a área de Agroecologia comunicou que não apresentou as propostas de PPCs de
cursos FICs pois está focada na reformulação do PPC do Curso Técnico em Agroecologia, mas farão para a próxima reunião do
Colegiado, no dia 11/12/2012.
- A presidente do Colegiado, Raquel, comunica que o Campus recebeu 1 CD-4, 4 FG-1 e 2 FG-2.  Raquel informa que está no
aguardo de orientações  da Reitoria  para nomeação das FGs,  devido ao fato de que se aproxima o período de 2 anos de
implantação do Campus, onde a partir disso deve ser feito um processo de escolha dos coordenadores.
- A presidente do Colegiado, Raquel, esclarece que apenas a CD-4, que é um cargo de direção, poderia ser imediatamente
nomeado, e que diante disso foi feita a nomeação do servidor Geancarlo  Vieira Werner para assumir o cargo de Chefe do
Departamento  de  Administração.  Com  a  ocorrência  desta  nomeação,  sendo  o  nomeado  representante  TAE  titular  desse
Colegiado, o mesmo passa a ser membro nato, e assumirá como representante TAE titular, na próxima reunião, sua suplente a
servidora Camila Koerich Burin.
-   A presidente do Colegiado, Raquel, fala das ausências dos membros externos às reuniões. Conforme prevê o Regulamento
do Colegiado do Campus Lages, caso o representante falte em duas ou mais reuniões consecutivas, o segmento deverá ser
notificado e, em caso de reincidência, os representantes do segmento poderão ser exonerados. Cita o caso da Amures, que na
data de hoje teve sua 2ª ausência consecutiva. Sugere então que na última reunião do ano seja discutido esse assunto, para ver
os encaminhamentos para o próximo ano.
- A presidente do Colegiado, Raquel, fala sobre o orçamento do Campus de 2012 que foi de R$ 400.000,00 destinados a obras
de infraestrutura e material permanente, e o restante para custeio. A Pró-Reitoria de Administração solicitou uma listagem de
necessidades extraorçamentárias. Foi então enviada uma lista, em torno de R$ 500.000,00. Acredita-se que este pedido será
atendido. Raquel informa que na próxima reunião apresentará tabela de gastos anuais do Campus.
-  A presidente do Colegiado, Raquel, fala do planejamento do Campus para 2013, que está sendo feito com as áreas e também
com os TAEs. A metodologia foi estipulada pela Reitoria, e o articulador do Campus Lages é o servidor Geancarlo. Ressalta
que todo o planejamento feito será compilado e apresentado na próxima reunião.
-  A presidente do Colegiado, Raquel, confirma a data da próxima reunião do Colegiado, que será dia 11/12/2012 às 10h.
Salienta  que  será  uma  reunião  com  pauta  ampla.  Algumas  das  pautas  serão:  calendário  das  reuniões  do  Colegiado,
planejamento, orçamento, calendário de cursos FICs. Reitera a fala do chefe do DEPE, Thiago, quanto a apresentação de PPCs
de cursos FIC da área de Agroecologia. 
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Item 2) Apreciação da reestruturação do PPC do Técnico de Agroecologia:
-  O Chefe do DEPE, Thiago, sugere a aprovação do PPC, com a ressalva de algumas alterações estruturais, para que
fique em conformidade com a Resolução nº 06/2012 do CEPE, evitando assim que estes não sejam reprovados pelo
CEPE.  Solicita  ainda  que  as  servidoras  Thais  e  Camila,  que  são  membros  do  CEPE,  auxiliem  no  processo  de
padronização dos PPCs, que posteriormente será de responsabilidade do Núcleo Pedagógico, conforme orientação da
Reitoria.
- O representante dos docentes, Alexsander, destaca preocupação com o baixo número de inscrições até a data de hoje
para o curso técnico em Agroecologia. 
-  O representante  dos discentes,  Bruno,  questiona sobre  o andamento  das  divulgações.  A presidente  do Colegiado,
Raquel, responde sobre as ações que estão sendo feitas.
Item aprovado por unanimidade.
Item 3) Apreciação do PPC do Técnico em Análises Químicas:
- O Chefe do DEPE, Thiago, sugere também a aprovação do PPC com a ressalva de algumas alterações estruturais, para
que fique em conformidade com a Resolução nº 06/2012 do CEPE, evitando assim que estes não sejam reprovados pelo
CEPE.
Item aprovado por unanimidade.
Itens 4 e 5) Apreciação dos PPCs dos Técnicos em Eletromecânica e Mecatrônica:
- O representante dos docentes, Vilson, realiza a leitura do e-mail do Professor José Otoni, da área de Eletromecânica,
onde apresenta algumas considerações sobre os PPCs. O texto do e-mail está em anexo.
- A presidente do Colegiado, Raquel, questiona o representante dos docentes, Alexsander, que é Coordenador da Área de
Eletromecânica, sobre a participação e ciência de todos os docentes da área na construção dos PPCs. Alexsander afirma
que todos participaram e estavam cientes. Alexsander esclarece que, durante a construção dos PPCs, as observações do
professor José Otoni foram expostas mas prevaleceu a opinião da maioria. Sobre todos os itens apontados no e-mail, o
prof. Alexsander apresentou os motivos que os demais professores utilizaram para a construção do PPC.
Item aprovado por unanimidade.
Itens 6) Autorização para construção de  PPC de um curso superior na área de T.I
- O Chefe do DEPE, Thiago, comenta sobre o processo de elaboração do itinerário formativo do Campus. Como uma das
etapas apresenta os dados enviados pelo prof. Marcos, coordenador da área de informática e cultura geral, onde consta
pesquisas que apontam em números a grande necessidade de profissionais no mercado de informática e de demanda para
o curso. Salienta que ainda não foi definido o curso, mas pede que este Colegiado autorize a área iniciar os estudos para
a oferta de um curso superior, e construir o PPC no primeiro semestre de 2013 para ser ofertado no primeiro semestre de
2014. 
Item aprovado por unanimidade.
Itens 7)Apreciação do calendário acadêmico 2013 do Campus:
-  A presidente  do Colegiado,  Raquel,  esclarece  que  o calendário  do Campus é construído  pelo DEPE, seguindo o
calendário unificado do IF-SC. Ressalta que não há muita possibilidade para alterações, pois o calendário deverá ter 200
dias letivos e alguns dias de reuniões pedagógicas. Raquel salienta que hoje existem dois calendários unificados, um para
os Campi que fizeram parte do movimento de greve e outro para os que não aderiram.
- O Chefe do DEPE, Thiago, informa que a volta das férias da maioria dos docentes será dia 13/02/2013, quando haverá
atividade  de  planejamento,  e  que  dia  14/02/2013  iniciam  as  aulas.  Explica  que,  por  existirem  férias  atrasadas  de
docentes, alguns terão um período de férias mais longo até a regularização. Cita como exemplo de férias regulares o
professor José Otoni e Marcelo que vieram redistribuídos. Destaca que no calendário deve constar somente 45 dias.
- A presidente do Colegiado, Raquel, salienta que existe orientação da Reitoria que para o grupo de docentes que entrou
em outubro de 2010 no Campus faça a regularização das férias.
-  O  representante  dos  docentes,  Vilson,  informa  o  recebimento  do  e-mail  da  professora  Ana  Lúcia  que  sugere
providências para a semana da Festa do Pinhão, período de muitas faltas dos discentes. A presidente do Colegiado,
Raquel, informa que não existe autonomia para se decretar recesso, e sugere que cada professor planeje alternativas que
estejam de acordo com a coordenação da área.
Item aprovado por unanimidade.
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